

Veerle Solia

Van: lettre.info-bounces@diffusion.ecolo.be namens ECOLO <info@ecolo.be>
Verzonden: donderdag 11 oktober 2012 20:11
Aan: lettre.info@diffusion.ecolo.be
Onderwerp: Lettre d'info spéciale : Voilà pourquoi il faut voter pour les candidates et candidats ECOLO ce dimanche
Bijlagen: ATT00001.txt



Lettre d'info n°143 du 11 oct. 2012



Le mot des co-Présidents
Voilà pourquoi il faut voter pour les candidates et candidats ECOLO ce dimanche

> [Voir la vidéo](#)
> [Pages spéciales Elections 2012](#)

ELECTIONS DU 14 OCTOBRE

Nos 10 engagements

Parce qu'une terre plus verte et un monde plus juste, ça se construit aussi dans nos communes !



Nos 10 engagements

[10 engagements](#), [priorités](#) et [programme](#) pour les élections communales et [lignes de force provinciales](#)

Nos candidats

[Nos listes](#) dans 261 communes, ainsi que les liens vers leurs très nombreux sites web. A voir aussi, [notre page Facebook](#)

Elections, mode d'emploi

Comment voter valablement ? Puis-je voter pour plusieurs candidats ? Et la "case de tête" ? [Réponses ici](#)
[Où nous rejoindre dimanche soir ?](#)

ACTUALITE



Biodiversité dans les bâtiments publics Lancement d'un nouvel appel à projet

La biodiversité étant un sujet au cœur des préoccupations des écologistes, le cabinet de Jean-Marc Nollet a décidé de reconduire en 2012 l'appel à projets "BiodiBap" visant à développer des projets liés à la biodiversité dans les bâtiments publics. Communes, provinces, logements publics et écoles maternelles, primaires et secondaires sont toutes concernées par cet appel.

[Lire la suite de cet article.](#)



Vie de quartier à Bruxelles Une plaine de jeux nomade en attendant une vraie politique enfants admis !

Ecolo-Groen veulent multiplier dans la capitale les petites plaines de jeux où les tout-petits peuvent se divertir et leurs parents se rencontrer. Pour marquer symboliquement cette demande, ils viennent de proposer de pallier aux carences des autorités communales au moyen de leur Plaine de jeux mobile.

[Lire la suite de cet article.](#)



Initiative de mobilité Wavre mobile, comme vous ne l'avez jamais vue !

Les 21 et 22 septembre, pour clôturer la semaine de la mobilité, Ecolo Wavre a réalisé une grande action sur le thème de la mobilité en mettant en circulation 3 vélos-taxis dans le centre de Wavre. Une initiative appréciée par la population. Compte-rendu en images en suivant ce lien.

[Lire la suite de cet article.](#)

Lettre d'info n°143 du 11 oct. 2012, éditée par Ecolo | [contact](#) | www.ecolo.be | méthode pour s'abonner ou se désabonner

[Cliquez ici pour modifier votre abonnement](#)